

Ce samedi 15 octobre 2022, nous étions 113 participants de toutes les associations d'accompagnants bénévoles de Bretagne, invités à partager nos interrogations sur le thème :

« Être-là avec nos vulnérabilités dans l'accompagnement »

Cet événement s'est tenu cette année dans le prolongement de la journée mondiale des Soins Palliatifs du 8 octobre, c'était une occasion de partager des valeurs, des témoignages, de nous ressourcer pour enrichir notre engagement associatif au profit des personnes malades les plus vulnérables.

Depuis la crise sanitaire, nous avons nous aussi compris la fragilité de nos engagements malmenés par le confinement, les différentes consignes et les peurs générées par cette situation inédite. Les associations d'accompagnants bénévoles doivent maintenant retrouver du sens dans le mouvement associatif.



arrive au bon moment pour souder les équipes et bâtir des projets adaptés au nouveau contexte.



- François Nesme, Formateur « Relations humaines et santé » Montpellier.
- Marie Laure Borel, Médecin en Soins Palliatifs, CHUR de Brest, site de Guilers.
- David Jousset, Maître de conférences en philosophie, Université de Brest.

ont été nos guides durant cette journée où nous nous avons aussi partagé des moments de convivialité à l'occasion du repas. Ceci nous a aussi permis de rencontrer en dehors des services de santé, des médecins, des infirmiers, des aides-soignants, des psychologues, partenaires de nos associations par les conventions signées avec les établissements.

Bertrand Bauduin, vice président d'« Être-là, Accompagner en Soins Palliatifs » se réjouissait de nous rejoindre en Bretagne mais la crise de l'essence s'est invitée sur la route Cambrai- Châteaulin ; une nouvelle vulnérabilité qui n'avait pas été prévue !

Alors, espérons qu'en 2023 nous pourrons nous retrouver et faire encore mieux en unissant nos énergies pour que vivent nos associations.



Châteaulin le 15 octobre 2022

« Être-là avec nos vulnérabilités dans l'accompagnement »